

令和7年6月2日
岩 保 育 園



すがすがしい初夏を迎え、木々や花がとてもきれいに見えてきました。6月といえば梅雨の季節です。この時期ならではの楽しみ方を子どもたちと一緒に探してみたいと思います。

先日のミニ運動会では、どの競技にも全力で楽しむ子どもたちでした。競技以外の場面で、ぞう組の応援やリレーを見る機会がありました。応援では大きな声で「フレー！フレー！」と応援するぞう組の子どもたちを真似し、きりん組の子どもたちも一緒になって大きな声で応援をしていました。リレーでは接戦になると応援する声も熱くなり、ゴールした姿を見て「ぞうさんすごかったね」「すごい！」と感動し、憧れを抱いていました。ミニ運動会の取り組みを通し、応援する楽しさ、そして体を動かして遊ぶ達成感、満足感を味わえ、とても良い機会となりました。

暑い日が続いています。体調に十分気を付けていき、水分補給や休息、感染症対策を心掛け、子どもたちが元気よく過ごしていけるよう努めていきたいと思います。お子さんの体調の変化がありましたら、送迎時にお知らせください。



なにしているのかな～？

4月の終わりからきりん組にカブトムシの幼虫がやってきました。土しか見えない虫かごを見て最初はなにこれ？とハテナでいっぱいの子どもたちでしたが、幼虫がいることを伝えると目を輝かせ、興味を持ち始めていました。毎日お当番が霧吹きで水をかけるのですが、その時間になると虫かごの周りにみんな集まり、「今、何しているかな？」「ここ水かかってないよ」と話が弾みます。あるとき1人の子が「土の中だけど、目に土はいらないのかな？」とつぶやき、そこから子どもたちの想像が膨らみました。せっかくなので幼虫が土の中で何をしているか想像したことを絵に描いてみました。子どもらしい想像がたくさん描かれ、とてもかわいらしかったです。カブトムシになる日が待ち遠しいです。

— — — — — 保育参加・クラス懇談会 — — — — —

先日はお忙しい中保育参加・懇談会へご参加いただきありがとうございました。保育参加の日をカレンダーで見て待ち望んでいた子どもたちでした。いつもと違う雰囲気少し恥ずかしそうにする子もいましたが、保護者の方とじゃんけんあそびを一緒にして、どの子もすごく楽しい時間になりました。今後も園の様子やご家庭での様子で気になること等ありましたら、いつでもお聞かせください。